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 VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA DEL 7 GIUGNO 2015 
PARROCCHIA DI TESSERETE 

 
 
Ordine del giorno: 

1. Apertura, nomina di un presidente e di due scrutatori  
2. Approvazione del verbale dell’ultima assemblea 
3. Conti consuntivi 2014 

 Rapporto della Commissione della Gestione. 
4. Presentazione preventivo 2015 

 Rapporto della Commissione della Gestione. 
5. Nomina di un membro della Commissione di Gestione 
6. Delibera rettifica confini relativa ai mappali 1705,1706 e 1822 RFD Capriasca/sez 

Sala Capriasca 
7. Interpellanze e mozioni.   

 
Presenti 
A inizio dell’assemblea erano presenti 40 persone, come da lista separata. 
Avevano giustificato la loro assenza 7 persone: 

 Corrado Piattini, Ferruccio Mondini, Angela Piccardo, Lucia Besomi, Nadia 
Scalmanini, Bruno Benagli, Paolo Pellegrinelli e Fiorenzo Cattaneo. 

 
Trattanda 1 
Il Presidente del Consiglio Parrocchiale, Christof Affolter, ha aperto i lavori ringraziando i 
parrocchiani presenti per essere intervenuti così numerosi. Affolter ha espresso 
riconoscenza ai sacerdoti per l’importante lavoro che svolgono a favore della Parrocchia, 
come pure alla sagrestana, al Custode dell’Oratorio, ad Andrea Pellegrinelli, alle 
Associazioni parrocchiali (Scout, Coro) alle catechiste, a coloro che si occupano dei malati, 
alle persone che si occupano degli aperitivi nelle varie circostanze, alla Confraternita, ai 
lettori e ai chierichetti. Un particolare grazie è stato rivolto a Elena Benagli per il grosso 
impegno di coordinare l’occupazione dell’Oratorio. 
 
A Presidente del giorno è stato proposto Franco Ferrari di Odogno, coadiuvato dagli 
scrutatori Pio Clementi di Almatro e Andrea Pellegrinelli di Cagiallo.  
Le proposte sono state accettate dall’unanimità delle 40 persone presenti. 
 
Il Presidente Ferrari ha ringraziato per la fiducia e, prima di dare avvio ai lavori, ha 
comunicato che il posticipo della data dell’assemblea ordinaria , è stato avallato dalla Curia 
Vescovile. 
 
Trattanda 2 
Il Segretario ha letto il verbale dell’assemblea ordinaria, svoltasi il 25 maggio 2014, tenuta 
alla presenza di 45 persone. Non essendo stata sollevata nessuna osservazione in merito, 
il verbale in oggetto è stato accettato dall’unanimità delle 40 persone presenti.  
Con il medesimo esito è stata pure approvata la relativa stesura del verbale. 

 
Trattanda 3 
Presentazione dei conti consuntivi 2014. 
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Una copia del bilancio, con allegati i relativi messaggi e le tabelle di confronto, è stata 
distribuita ai presenti. Il segretario, con il supporto dei mezzi tecnici e con la 
collaborazione di Maurizio Cattaneo, ne ha dato lettura, fornendo alcune informazioni 
particolari che hanno caratterizzato la gestione corrente. 
L’esercizio in questione ha chiuso con un utile di CHF 4'066.54 (CHF 7'640.00 a 
preventivo). 
Ha fatto seguito la presentazione del rapporto della Commissione di gestione, letto dal 
signor Piergiorgio Fumasoli.  
Alberto Gandolla ha chiesto il motivo per cui non è stato versato il contributo volontario 
alla Curia Vescovile (caffè del Vescovo). Il Presidente Affolter ha risposto che, attualmente, 
le finanze della Parrocchia non lo permettono. 
Alla presenza di 40 persone, i conti consuntivi 2014 sono stati approvati all’unanimità. 
La stesura del verbale è stata pure approvata. 
 
Trattanda 4 
Presentazione dei conti preventivi 2015 
Il segretario ha letto il messaggio sui conti preventivi, rilevando, innanzitutto, che, nel 
bilancio 2015, è stato integrato il Conto Corrente Postale “Opere Parrocchiali” gestito, in 
passato, dal Parroco. Il conto in oggetto serviva, principalmente, alla gestione dei costi e 
ricavi attinenti al Bollettino parrocchiale, come pure al versamento delle offerte con 
destinazioni varie, (Chiesa, Oratorio e Scout), poi riversate ai rispettivi beneficiari. Con il 
2015, quindi, i costi e i ricavi che riguardano il Bollettino parrocchiale, per maggior 
trasparenza, figureranno nei conti della Parrocchia. 
Il totale dei costi preventivati ammonta CHF 382’860.00 
Riguardo ai ricavi, che ammontano a CHF 383'810.00, si segnala, in modo particolare, la 
consistente diminuzione dei canoni di affitto presso lo stabile in Via Canonica a causa dei 
previsti lavori. Si prevede, comunque, di chiudere verosimilmente i conti 2015 con un 
attivo pari CH 950.00 
In merito all’ammortamento del debito, riferito all’investimento di 150'000.00 franchi 
effettuato per la ristrutturazione della Casa Parrocchiale, Andrea Pellegrinelli ha invitato il 
Consiglio Parrocchiale ad operare un ammortamento annuo del 10%, cosi come previsto 
dalla legge che regola gli investimenti per gli  stabili amministrativi. 
Per la Commissione della gestione, il signor Fumasoli ha letto il rapporto, raccomandando 
l’accettazione dei conti preventivi. 
Alla presenza di 40 persone il preventivo 2015 è stato accettato all’unanimità. 
Approvata anche la stesura del verbale. 
 
Trattada 5 
In sostituzione di Piergiorgio Fumasoli, quale nuovo membro della Commissione della 
Gestione è stato proposto il signor Ferruccio Mondini. 
La proposta è stata accettata dall’unanimità delle 40 persone presenti. 
 
Trattanda 6 
E’ stata sottoposta all’assemblea parrocchiale una richiesta della signora Simona De Luigi-
Carenini di Odogno, la quale propone una rettifica di confini tra le sue proprietà e quelle 
della Parrocchia, e, più precisamente, ai mappali 1706 (Parrocchia) e 1705/1822 
(richiedente). Tale richiesta si basa, unicamente, sul fatto di poter unificare le sue due 
proprietà, divise, ora, da quella della Parrocchia. Ottenuti il preavviso da parte della 
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sezione forestale e il progetto di mutazione dello studio Lucchini & Lippuner e, 
considerando che, dopo la rettifica il valore di stima del terreno boschivo (22411 mq) 
rimarrà sostanzialmente il medesimo, il Consiglio Parrocchiale ha proposto, come pure la 
Commissione della Gestione, di raccomandare l’accettazione della richiesta in oggetto. 
Al riguardo, Maurizio Cattaneo ha informato che quei terreni sono tuttora monitorati a 
causa di recenti cadute di frane e ha chiesto se il Consiglio Parrocchiale ha considerato la 
possibilità che nuovi smottamenti si possano ancora verificare.  
Piergiorgio Fumasoli ha letto, quindi, il rapporto della predetta Commissione. 
Alla presenza di 40 persone, la delibera di rettifica dei confini ai mappali 1705106 e 1822 
del RFP di Capriasca è accettata con il seguente esito: 
Favorevoli, 35; contrari, nessuno; astenuti,5. 
 
Trattanda 7 

 Carlo Nobile ha chiesto al Consiglio Parrocchiale, se ne ha facoltà, di intervenire 
presso il Comune di Capriasca riguardo allo stato di degrado persistente in alcuni 
angoli del Cimitero. 
Il Presidente Affolter, prendendo atto dell’interpellanza,ha risposto a Carlo Nobile 
che, pur non avendo la facoltà di intervenire, il Consiglio Parrocchiale è comunque 
un interlocutore privilegiato e farà presente al Comune le rimostranze presentate. 

 

 Sono state richieste informazioni riguardo alla chiusura della scala interna che porta 
alla Chiesa e se ne è proposta l’apertura, almeno, durante il periodo estivo. In 
merito, sono state formulate alcune proposte, come, ad esempio, la 
videosorveglianza, come pure la posa di una grata che consenta comunque la 
visibilità e la caratteristica del passaggio coperto. Il Consiglio Parrocchiale ne ha 
preso atto a approfondirà la questione.  

 
 La signora Anna Antonini, facendosi,  portavoce di altri parrocchiani, di cui non 

cita i nomi, ha rimproverato al Consiglio Parrocchiale di comportamento immorale e 
di dare cattivo esempio alla comunità parrocchiale, in quanto avrebbe intrapreso 
diverse spese non necessarie, senza peraltro tener conto, invece, dei bisogni di 
numerose famiglie.  
Sollecitata dal Presidente Affolter, l’ interpellante cita alcuni casi, come la recente 
sistemazione della Cappella di Santa Teresa, ritenuta superflua, e il cambiamento 
delle serrature della Chiesa prepositurale, oltre che l’ inutile, a suo dire, sostituzione 
di oggetti sacri per le celebrazioni del Giovedì Santo. 
Il Segretario ha informato l’assemblea che l’ intervento nella Cappella di Santa 
Teresa non ha comportato nessun costo per la Parrocchia, risultando, peraltro, i 
conti consuntivi, appena approvati e avallati dalla Commissione della gestione, in 
linea con i preventivi. 
Sergio Albertella ha invitato il CP a informare riguardo a questi interventi sul 
prossimo Bollettino parrocchiale, alfine di troncare definitivamente inutili polemiche.  
Pio Clementi asserisce che è mancata un’ adeguata e tempestiva informazione. 
 

 Il Presidente Affolter ha informato che il signor Paolo Pellegrinelli ha inoltrato le 
dimissioni da delegato della Parrocchia quale membro del Consiglio Vicariale del 
Luganese. Alla prossima assemblea sarà nominato un sostituto. 
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 I signori Marco e Prisca Bianchi hanno comunicato che hanno terminato la loro 
attività quali organizzatori di aperitivi per eventi in Parrocchia. Nel frattempo, hanno 
proposto la signora Raffaella Monga quale sostituta  di riferimento per questa 
attività. La signora Monga dovrà essere aiutata e sostenuta da altre persone. 

 
 Sergio Albertella ha risollevato il problema dell’occupazione del piazzale 

dell’Oratorio dopo la posa di un lucchetto. A suo avviso, l’occupazione del piazzale 
deve servire quale parcheggio per le celebrazioni in chiesa e avvenimenti 
all’Oratorio. 
L’interpellante ha invitato il Consiglio Parrocchiale ad affrontare il problema. 
Il Presidente Affolter ha risposto che, in settembre, il CP si chinerà sulla fruibilità del 
piazzale dell’Oratorio. 

 
 
Alle 11.45, il presidente ha dichiarato chiusa l’assemblea, cui ha fatto seguito un momento 
conviviale. 

 
PER L’ASSEMBLEA PARROCCHIALE 

 
Il Presidente                  Il Segretario 

 
 

Franco Ferrari  Luigi De Vecchi 
       

     Gli scrutatori: 
  

Pio Clementi   Elena Benagli 


